

【色氷の感触遊び】ツルツル？ピカピカ？どんな感触？



「せんせい、それなあに？」 「えっ??こおり??」



「うわあ 😍 😍 きれい」 「さわってみたい！さわってみたい!!」



「きゃつ冷たいよ！」 「どれどれ、僕にも触らせて」



「ツルツルする」 「きいろだ！すごいね 😊 」



タライに移して氷遊びの始まりです。



指でツンツン！ まずは指先でなぞって確認。



よいしょ！ これは重いぞお！



手のひらから伝わる感触を両手でしっかりと受け止めています。



大きい氷、つかんでみたよ。



氷をつかんだらね、お手々がキンキン冷たくなったの。



わたしも触ってみるね。勇気を出して両手でぎゅっ！



「きやあ、冷たい！ 😊 😊」



触って、見て、じっくり観察。



「きれい ♦♦」 破片を見つけて何度も透かして見ていました。



触った後のお手々をじっくり見ながら、冷たい！ツルツル！黄色？と、様々な情報を確認中。



カルカル♪と氷がぶつかる音も楽しんでいます。



氷が溶けていく様子も、なんでだろう？どうして？ふしぎだね！と見ています。



せんせい、みて、みて、あたしのお手々 😊



溶けた色水を使って、繰り返しあけ移しが始まりました。



何度もタライからすくって、カップをなみなみと満たしていきます。



高いところからジャー！とあけ移し。ハイレベルなテクニック 😊 😊 です。



仲良しのお二人さん、この姿勢で色氷をペロン！と舐めてみました 🍫 🍫 舌の感覚もとっても大事ですよね。



最後にシートの片付けをしようとすると、、、急いでシートに入り込む子ども達の姿が 😊 😊 。



こんな自由な発想が、やっぱりかわいい ❤️ ❤️ りす組さんです 😊

まだまだ続く猛暑の中、りす組さんは色氷を使った感触遊びで冷え冷えに涼んでみました 😊 冷たさを感じながら、きれいな色や形を見て楽しんだり、氷の形を指でなぞったり、音を聞いたり、溶けていく様子を観察したりと、手指の動きも活発に五感をフル回転させて楽しんでいました。暑い夏にピッタリの色氷遊びでした。

【新聞紙の感触遊び】普通の新聞遊びから水を含んだ新聞遊びへ ビリビリ ↗ ベチャベチャ ↗ どんな風に変わったの ↗



フムフム今日の出来事はと、、しっかり記事チェックをする姿、小さなパパみたいですね 🎉 🎉



ビリビリ、イエーイ!! この感触がたまらんわ 😊



新聞紙って大きいね。どうやって遊ぼうかな、床に広げて思案中です。



「せんせい、みて!!」立伝武多の写真を発見して大興奮！

りす

2023年08月28日（月）



「おやすみなさい」 床はひんやりして気持ちいいね。



それ！引っ張れ！



「先生には負けないぞ」



「一緒にやろう」 誘い合って仲良く綱引き遊びをしていました。



小さくちぎちぎ。指先を使って器用に遊んでいます。



見てー！いっぱいビリビリしたよ。



みんなで協力して引っ張ってたら、ねぷた曳きみたいで楽しくなっちゃったよ♪



ここから水を投入。ぬれた新聞紙って手にくっつくぞ。ほんとだね。ペタッって付いたよ。



水を含んだ新聞紙を ぎゅーっと力を込めて絞つてみます。



上にかかげると、ポタポタと水がしたり落ちるんですね。それは面白い発見♪ 😊



こちらはお料理気分で、もみもみギュッギュッ。



ベチャベチャして、やわらかいよ。



足の裏の感覚も大事！ 感触が冷たくて気持ち良さそうです 😊



あえて、ぬれた新聞紙をタオルの上に出して、踏み心地を確認！これも気持ち良くて楽しそう 😊



あら、素敵！ ⚡ 😊 ぬれた新聞紙で行水みたいになつてます 😊



タライに溜まった水に気付き、タライを動かすと水も動くことを発見しましたよ。すごい✨😊



ニギニギしたら丸ん丸ボール😅 かわいいよ。



お椀に、ぬれた新聞紙を詰め詰め。



か・ら・の どっこいしょっと！！タライイン😊



か・ら・の ダブルでイン🤣🤣 絶妙のバランスですね🤣🤣

ちぎったり破ったり丸めたりと手や指先を使う細かな遊びから、大きく広げて寝転がったり引っ張り合いをしたりと全身を使ってダイナミックにも遊べる新聞紙遊び。先日は夏バージョンということで、通常の新聞遊びをした後の新聞紙をタライに入れみんなの前で水を混ぜて遊んでみました。見た目も感触も変化した新聞紙を前に生き生きと自由に遊び出す子ども達。その好奇心や柔軟な発想、遊びの工夫には驚かされるばかりでした

